
Liebe Nidwaldnerinnen und Nidwaldner

Ja zu Sicherheit 
19 Millionen für einen Kilometer Strasse, das ist viel Geld. 
Zusammen mit der FDP haben wir im Landrat den Kredit von 
ursprünglich 25 Millionen auf 19 Millionen reduziert.  

Der Strassenabschnitt ist eng und wenn Lastwagen oder 
Postauto kreuzen, wird es für Velofahrer gefährlich. Deshalb 
ist der hohe Betrag eine Investition in die Sicherheit, nicht nur 
ein Dürfen, sondern ein Müssen. Schaut man die Investition 
genauer an, dann sind darin auch Unterhaltsarbeiten sowie 
eine hindernisfreie Bushaltestelle inbegriffen.  

Für mich als Landwirt hat das Projekt einen faden 
Beigeschmack. Es geht Kulturland verloren und die betroffe-
nen Landwirte werden vor vollendete Tatsachen gestellt.  
Das Land ist weg und man kann nichts dagegen tun.

Bei dieser Strasse hat uns die Regierung gesagt, dass es für 
die Landwirte Realersatz geben wird. Doch was ist Realersatz? 
In diesem Fall liegt der Realersatz nicht brach, sondern wird 
ja jetzt auch von einem Landwirt bewirtschaftet – der eine 
profitiert, der andere hat das Nachsehen.  

Trotz allem darf man zu dem Baukredit «Ja» sagen – es ist 
eine Investition in die Sicherheit.  

Landrat Beat Risi 
SVP Buochs
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